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нового здания, су:мма в 300 ООО долл. представляется 
в:езначительной. 

55. Г-п ГАl\ШРО (Норвегия) поддерживает заявле
nия представителей Соединенного Королевства и Ни
дерландов. 

56. ПРЕДСЕДАТЕЛЬ, ш1.салсь пересмотренноii с:мет
поit суммы по разделу 19, Постоянное оборvдование 
(Л/С.5/385), у1шзыnает, что предложенная Генераль
пьвr Сеr,ретарем и прпнятал Ь:онсу.11ьтативным 1юмите
том пересмотренная сумма исчисляется n 802 ООО дол
ларов. Из этой суммы необходшю вычесть 500 ООО 
долл. на перестроfiку здаппя отделения в Манхэттене, 
что будет обсуждаться позднее. Поэтому пересмотрен
ная с11rет11ая сумма по разделу 19 составляет 302 ООО 
до.маров. 

Пересжотрет1ал с.11етпал cJJJ.t.ita в 802 ООО долл. 
д.и~ раздела 19 утаерждаетсл 40 ~олоса.1т, при 1 воз
державutеJ.tсл) 11pu11e.1t 1mxmo 11е ~о.юсовал против. 
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Утверждение докладов докладчика 

57. ПРЕДСЕДАТЕ.JJЬ обращает nшш~нис членов Пя
того комитета па четыре доклада (А/1446, А/1447, 
А/1448 и А/1449), представленные докладчиком ш; 
те~r вопроса]\[ повестки дня, которые Номитето:м об
суждались раньше. 

58. Лорд KPYI{ ( Соединенное I(оролевство), поддер
жанный г-но~r l\IAIIIAДO (Бразилия) и г-по111 ван-АШ 
ван-ВИйК (Нидерлап,1;ы), предлагает, чтобы, как это 
делалоеь на предыдущих сессиях, представленные до

юшдч1шом доюrады рассматрпnались и официально ут
_ 1~ерждались I{омитето:м до передачи их n Генеральную 
Ассамблею. 

Предложеиие npimшtaemcл. 

Заседание заr,рьшается в 12 ч. 55 м. днл. 

ДВЕСТИ ПЯТЬДЕСЯТ ВТОРОЕ ЗАСЕДАНИЕ 

Плтиииа 20 01т1лбрл 1.950 ~ода) 10 -ч. 45 .11. утра Лейn Сохсес, Нъю-йорх 

Председателъ: l\Iагарп.джа Джам, rаrпб НАВАНАГАРСIШй (Индия) 

Бюджетная смета на 1951 финансовый год: а) Бюджет
ная смета, составленная Генеральным Секретарем 
(А/1267); с) доклады Нонсультативного комитета 
по адмию1стративным и бюджетным вопросам (А/
_1312 и Corr.1 и Add.1) (первое чтение, продол
жение) 

[Пую,т 39] * 
ЧАСТЬ VIII, Р АЗДЕ.if 25. 
ОФИПИА.:JЬНЫЕ ОТЧЕТЫ 

И Р А3ДЕЛ 26. ПЕЧАТНЫЕ ИЗДАНИЯ 

1. ПРЕДСЕ,11:АТЕЛЬ уr,азывает, что смета расходов 
на тппографскпе работы по п:онтрактам, за ис1,люче
п11ем тех, которые относятся к 1\fеждуняродноиу Суду, 
была сведена n _бюджетно!!: смете на 1951 год по раз
делам 25 11 26. Копсультатпnныi:i 1:омитет по админи
стративным и бrоджетным вопроса!\[ рекомендует со
кратитr, смету по разделу 25 на 52 800 долл., т. е. до 
870 ООО долл. п смету по разделу 26 на 193 100 долл., 
т. е. до 900 ООО долларов. 
2. Г-н l\IАШАДО (Бразилия), поддерживая рекомсн
дацшr Консультативного комитета, ссылается на то об
стоятельство, что не1,оторые органы Объединенных На
ций требуют стенографпчесюrх отчетов прений. Он на
деется, что при обсуждении вопроса об официальных 
отчетах, адмшшстрация будет прежде всего учитывать 
1шчество нтих отчетов, а затем их стоимость, так 1шк 

r-ну l\famaдo известно, что некоторые органы не удов
летворены этим обслуживапиеllI. 

3. Лорд I{PYI{ (Соединенное Королевство), rшсаясь 
вопроса о заключении контрактов в государствах с 

* Повестки дня Геперальuой Ассамблеи. 

пеустойчивой валютой, напоминает члена111 Пятого ко
митета, что дедеrация Соединенного Королевства на 
четвертой сесспп Ко:митета настаивала на размещении 
администрацией заrшзов на типографские работы 
1шюшо в этих странах1 . Несмотря на нек.оторые не
удобства, слязянные с заключением 1юнтра1:тов в отда
ленных от Центральных учреждений странах, британ
с1,.ая дслегашrя nce же считает, что n этом отношеншr 
можно сделать больше. Стоимость печатания докумен
тов па иностранных языках в Соединенных Штатах 
Америки весьма высо1,а, и поэтому лорд Kpyr, настап
nает, чтобы ад:мпнистрация сделала все воз11южное, 
чтобы ]l[аI{сшшлы1ое число типографсю1х работ выпо:~
нялось в странах с неустойчивой валютой. 

4. Г-н IШРДЬЕ (Секретариат), выступая в качестве 
председателя Издательской коллегии, заявляет, что по
литика этой коллегии полностью соответствует высБа-
занпым представптеле11r Соедпненного Королевства мы
слям и что, в то вре?.rя 1,ак в 1949 году вне Соединен
пых Штатов Америки было пзрас-ходовано 17 процен
тов бюджетной сметы па типографские работы, в 1950 
году там будет израсходовано оrюло 28 процентов этой 
сметы. Если же считать 1-оличество напечатанных стра
ниц, ТО В 1949 ГОДУ 26 ПрОЦеНТОВ всего ЧИСЛа страННП 
было напечатано вне Соединенных Пiтатов и 01шло 42 
процентов страниц будут там же напечатаны к конnУ 
1950 год:~. Теперь уже принимаются меры, чтобы в 
1951 году были на подходящих условиях размещень1 

за~шзы в целом ряде страп с неустойчивой валютой, в 
которых до настоящего времени соответствующих кон· 
трактод не заключалось. 

1 c~r. Офпциальные отчеты, четвертая сесспя Генеральной Ас• 
самблеи, Пятый кою1тет1 195-е заседанпе, пункт 49. 
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5. Г-н ФРИйС (Данил) выражает удовлетворение 
по поводу 1;онтакта, установленного с департаментом, 

ведающшr раздачей до1,ументов отдельным делегациям, 
а также по поводу стараний Секретариата осуще
ствить эконо:мпю на типографских работах. 

6. Говоря о таблице, приведенной на стр. 43 доклада 
Консультативного коиитета (А/1312), r-н Фрийс спра
ШIIВает, :можно ли осуществить еще большую экономию. 

· Его удивляет большое число экземпляров официаль
ных отчетов Постоянного центрального комитета по 
оппу:му, 1,оторые предполагается опубликовать. 

7. Делегапил Дании присоединяется к замечаниям, 
содержащпмсл в пункте 271 доклада I{онсультативного 
ii01шreтa, и соглашается с тем, что нетюторые доку

)rенты должны воспроизводиться на ротаторе, а не • 
печататься. 

8. Г-н IЮРДЬЕ (Секретариат) заявляет, что в 1950 
году связь между Се1,ретариатом и отдельными делеrа
цпшш 1J отпошеюш раздачи документоn осуществлл
.tась значительно лучше, чем когда бы то ни было. Та
шr связь взаимно полезна, так 1шк опа ведет It более 
систематическому использованию и It значительному 

сокращению числа раздаnаемых документов. 

9. Говоря о большом количестве экземшшров офици
а;1ьных отчетов Постоянного центрального комитета по 
оппуму, которое предполагается разослать, r-н I{ор
дьс указьшает, что отп отчеты используются отдельны

иrr правительстnюш, равно Бак и техническп:ми и на

учными оргапамп государстn-ч.11епов Организации, за
нвтересованньши в вопросе о контроле над производ

tтвом опиума. 

10. Издательская коллсrпл сделала все от нее зави
сящее, чтобы эти документы были размпожены на ро
'::-аторе, а не отпечатаны, и будет иметь в виду реко- . 
исндации, приведенные в пуюtте 271 доклада Кон
сультативного 1tоl'>штета. 

11. Г-н ГАМБРО (Норвегия), в связи с пунктом 270 
доклада Консультативного 1@1штета, надеется, что пе
чатание Сборника доrовороn пе будет производиться 
па бyll!are более низ1,оrо качества. Этот Сборник хра
nитсл n общественных и правительственных библиоте_
ках и поэтому он должен печататься на бумаге хоро
шего качества. 

12. Говоря о пункте 273 доклада ~оисультативноrо 
ммитета, r-н Гамбро высказывает надежду на то, что 
сршы, которые удастся сэкономить, благодаря заклю
чению контрактов в странах с неустойчивой валютой, 
пе будут расходоваться на печатание большего числа 
документов. 

13. Г-н КОРДЬЕ (Се1tретариат) заявляет, что, от
правлял в печать Сборник договоров, Секретариат 
п:~~:ел в виду, что Сборник должен быть отпечатан на 
хорошей бумаге. Но даже при учете этого обстоятель
ства было признано воз11rожным несколько изменить 
ьачество бумаги. , 
14. Разумеется, Издательская коллегия не занимает
ся тем, что увеличивает 1tоличестnо печатного м~териа
ла за счет экономии, осуществляемой благодаря nеча-

танию документов в государствах с неустойчиво!i ва
лютой. 

15. Г-н ван-АШ ван-ВИйК (Нидерланды) заявля
ет, что, по млению делегации Нидерландов, докумен
ты, до сих пор печатавшиеся в Швейцарии, должны 
отныне печататься, по мере возможности, в соседних 

государствах, где преобладают более пиз1ше цены. 

16. Г-н ГAHEl\f (Франция) соглашаете.я: с за?trечани
с:м представителя Нидерландов и решительно поддер
живает пункт 271 -до1tлада Консультативного ко~штета. 
Г-н Ганем надеется, что Секретариат будет и впредь 
стараться, чтобы все документы печатались по возмож
ности в сжатой форме. 

17. r.:.н КОРДЬЕ (Секретариат) заявляет, что дела
ется все возможное, для того чтобы документы, кото
рые до настоящего времени печатались в Женеве, от
ныне печатались бы в государствах, где преобладают 
более низrше цены. 

18. . Издательская коллегия всегда стремилась улуч
шить составление до1tументов длл печати и, по возмож

ности, сокращать их. 

J9. Г-н ЧЖЕН (Китай) заявляет, что Еитай особен
но заинтересован в ДОI(ументах, публикуемых Постоян
ным центральныи ктштетом по опиуму. Так :как эти 
документы до сего времени пе выпус1,ались па китай
ском и русском языках, то r-н Чжен предлагает часть 
·средств, асспгuуе:мых на печатание их на английском 
п французско~r языках, использовать для опубликова
nил ограниченного Ii.оличества экзюшллров на китай
с1юм и русском языках. То же самое можно было бы 
сделать и в отношении отчетов Научной конференции 
Объединенных Наций по сохранению и использованию 
естественных богатств, каковые отчеты, по сведениям 
r-жа · Чжена, предполагается опублюювать лишь на 
анrлийс1юм и французском языках. 

20. Г-н КОРДЬЕ (Сеr.ретариат) заявляет, что пока 
пе поступило требований об опубликовании на китай
ском язьше отчетов Постоянного центрального ко~ште
та по опиуму и Научной конференции Объединенных 
Наций по сохранению и использованию естественных 
богатств. Г-н Кордье подчерюmает, что правила про
педуры пяти других органов, указанных в табл~ще~ 
приведенной на странице 44 доклада Консультативно
го :комитета, требуют, чтобы пх отчеты опуб.пп;овыва
лись па пяти официаш,ных языках; для того, чтобы 
указанные представителем Китая документы издава
лись на китайском и русскшr языках, потребуется осо-
бое ассигнование по бюджету. • 

21. ПРЕДСЕДАТЕЛЬ ставит на голосоnанпе рекомен
дацию l{онсультативноrо комитета о сокращении ассиг
нования по . разделу 25 - Официальные отчеты -
на 52 800 долл., т. е. до 870 ООО долларов. 
Реко:ме1tдация Коисулътативио~о 1ео.1tитета утвер

ждаете.я, еди1юмас110. 

22. ПРЕДСЕДАТЕЛЬ ставит на голосование реко
мендацию Консультативного ко:митета о сокращении 
ассигнования по разделу 26 - Печатные издания -
па 193 100 долл., т. е. до 900 ООО долларов. • 
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Рехоме·ндаzt,И.Я K01ic11.llъmamuвuoio xo.mtmema ут
верждается едиио~лас1ю. 

ЧАСТЬ Х, РАЗДЕЛ 30. 
ПЕРЕДАЧА АКТИВОВ ЛИГИ НАЦИЙ 

ОРГАНИЗАЦИИ ОБЪЕДИНЕННЫХ НАЦИЙ 

23. ПРЕДСЕДАТЕЛЬ указывает, что в пункте 293 
своего доклада (А/1312) Консультативный комитет ре
~.омепдует утвердить предложенное ассигнование в сум

:ме 649 500 долл. на первый платеж согласно пункту 
la резолюции 250 (III) Генеральной Ассамблеи о не
:редаче аr,тивов Лиги Наций. 

24. Г-н МАШАДО (Бразилия), поддерживая реко-
111ендацшо Консультативного ко:ъштета, предлагает, что
бы Генеральный Секретарь представил шестой сессии 
Генерадьной Ассамблеи доклад по вопросу о приспосо
блении большого зала Асса:ъrб.11еи и зала Совета во 
Дворце наций в Желеве так, чтобы они, если понадо
бится, моr.пr вмещать многолюдные собрания, :как на
пример Генеральную Ассамблею Организации Объеди
ненных Нацпй. Хотя делегация Бразилии и · не одо
бряет собраний, созываемых вне постоянных Цен
тральных учреждений, это не относится к заседаниям 
тех пз нпх, которые созываются в европейском отде
лении. 

25. ПРЕДСЕДАТЕЛЬ ставит па голосование рекомен
дацию Консультативного комитета об утверждении. 
предлагаемого ассигнования в размере 649 ООО долл. 
на первый платеж в связи с ликвидацией постоянных 
1-апитальных активов Лпги Наций. 

Pexo.1te11,дaziuл Кои,еулътативио~о хомитета ут

верждается еди11,0~лас1t(). 

РАЗДЕЛ 31. 
АМОРТИЗАЦИЯ ЗАйl\IА НА СООРУЖЕНИЕ 
ЗДАНИЙ ЦЕНТР АЛЬНЬLХ УЧРЕЖДЕНИИ 

26. ПРЕДСЕДАТЕЛЬ отмечает, что Консультативный 
комитет в пую,те 295 своего доклада (А/1312) реко-
11ендует утnердить предложение ассигновать 1 миллион 
долл. на выплату первого взноса, причитающегося 

1 пюля 1951 года согласно услО!JИЯМ соглашения о 

займе. 

27. Лорд КРУК (Соединенное Королевство) заявля- • 
ет, что его делегация поддерживает рекомендацию Кон
сультативного комитета. 

28. .Дорд Крук еще раз подчеркивает пожелание де

легации Соединенного Королевства относительно того, 
чтобы ряд контрактов, предусмотренных в связи с по-

• стройкой здания Центральных учреждений, был заклю
чен в странах с неустойчивой валютой, в особенности 
посr,олы,v это касается заказов электрической армату-
1,ы, линолеумов, полотенец п .т. д. Делегации Соединен
ного I{оролевства известно, что по этому поводу было 
произведено обследование ресурсов государств с не
устойчивой валютой, но делегации пе известны резуль

таты это.го обследования. 

29. Г-н ПРАЙС (Помощник генерального секретаря 
по Департаменту административных и финансовых 
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служб) заявляет, что вопрос, поднятый представите
лем Соединенного Королевства, будет подробно рассмо
трен при обсуждении Пятым комитетом пункта 36 по
вестки дня «Центральные учреждения Организации 
Объединенных Наций». Ссылаясь на доклад Генераль
ного Секретаря относительно Центральных учреждений 
Организации Объединенных Нацпй (А/1392), r-н 
Прайс говорит, что предложения на представление за
.явок на постановку оборудования, о котором говорил 
представитель Соединенного Королевства, были сдела
ны в отдельных государствах и были произведены кое
какие закупки, но r.швную часть таковых еще остается 

сделать. 

30. Г-п ЭЛЛИОТ (Канада) спрашивает, необходимо 
ли UКонсультативному комитету ежегодно включать в 
е~ои доклад вопрос, которому посвящен раздел 31. 
'1.ак как погашение Организацией Объединенпых На
ций в определенный срок полученного ею от прави
тельства Соединенных IIIтатов Аlllерикп займа на со
оружение Центральных учреждений безусловно обяза
тельно, то вопрос этот :можно было бы смело опускать 
в будущих докладах. 

Ю. Г-н АГНИДЕС (предсе)l;атель I{онсvльтативноrо 
комптета по административным и бюджетным вопро
сам) отвечает, что так как эта статья должпа фигури
ровать в ежегодных бюджетах, Консультативный кшш
тет обязан о ней докладывать. 

32. Г-н МАШАДО (Бразилия) в свою очередь ука
зывает, что ежегодное обсуждение Пятым комитетом 
бюджета базируется на докладе Консультативного ко
митета, следовательно этот раздел и впредь должен фи

гурировать в его докладах. 

33. Г-н ФУРИ (Южно-Афри1.анский Союз) замечает, 
что погашение займа входит в категорию те1,ущих 
расходов и должно поэтому рассматриваться в бюдже
те наряду с та:~;овыми. 

34. ПРЕДСЕДАТЕЛЬ ставит на голосование реко11rен
дацию Консультативного комитета об утверждении 
предложенного ассигнования в один :r,шл.шон долл. на 

уплату первого взноса, причитающегося по условиям 

соглашения 1 июля 1951 года. 
PexoJteuдau,u.я Коисулътативпо~о 1COJtumema утвер

ждаете.я едтюмасио. 

ЧАСТЬ I, РА3ДЕЛ I. ГЕНЕРАЛЬНАЯ АССАМБЛЕЯ 
ЕЕ IЮ:МИССИИ И КОl\IИТЕТЫ 

35. Отвечая на вопрос г-на :МЕЛАСА (Греция), r-н 
АНДЕРСЕН (Секретариат) заяв.1.яет, что члены Ко
митета по взносам получают нормальные суточные в 
размере 20 долл. в день. 

36. Г-н МАШАДО (Бразилия) заявляет, что, прежде 
, чем приступать к голосованию по втому вопросу, жела
тельно было бы получить точное указание о том, где 
будет созnапа Геперал1,ная Асса111блея в следующем го
дv. Как он по_нимает, обсvждае11rая Комитетом с:мета ос
нована на предположении, что заседания Генеральной 
Ассамблеи будут иметь место во Флошинг Медоу, а за
седания Коъштетов - в новом здании Центральных уч-
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реждений в Нью-Йорке. Сумма эта предлагается без 
учета возможного изменения :места созыва · Ассамблеи 
по непредвиденным обстоятельствам в 1951 году, что 
было бы сопряжено с дополнительными расходами. 

37. Г-н АНДЕРСЕН (Секретариат) отвечает, что с:ме
~а была составлена исходя из предположения, указан
ного представителем Бразилии. 

38. Г-н ХОЛЛ (Соединенные Штаты ~rерики) спра
шивает, намерен ли Ко:митет в настоящий момент об
суждать рекомендации относительн·о выплаты суточных 
ч.1енам коипссий, комитетов и других вспомогательных 
органов Генеральной Ассамблеи, равно как и других 
органов . Объединенных Наций. Г-н Холл готов его об
суждать позднее, однако, любое решение по этому раз
делу не должно ограничивать возможности будущего об
суждения вопроса. 

39. ПРЕДСЕДАТЕЛЬ поясняет, что вопрос этот будет 
обсуждаться на следующем заседании. 

40. Пос.1J:е этого он ставит на голосование рекоменда
nпю Консультативного комитета относительно сокраще
ния ассигнования по разделу 1 па 38 200 долл . и об ут
верждении его в раю,rере 700 ООО долларов . 
Реко,иеидация Коис1,лътатив11,о'~о uo.1mmema ут

еерждаетсл eдUH,{)tЛaCUO. 

Р А3ДЕЛ 2. СОВЕТ ВЕ30ПАСIЮСТИ, 
ЕГО IЮ:МИССИИ :{:I IЮМИТЕТЫ 

41. ПРЕДСЕДАТЕЛЬ отмечает, что по разделу 2 ас
сигнований пе испрашивается. Оп обращает внимание 
Комитета па доклад Консультативного комитета (А/-
1312, пункты 49 и 50), где дается объяснение этой ка
жущейся аномалии. 

42. В ответ на вопрос r-на 1\fАШАДО · (Бразилия), 
r-н АНДЕРСЕН (Секретариат) заявляет, что по разде-

' . 

лу 18а предусматривается асспrнование на временную 
перестройку помещений во Флошинrе,_ с тем чтобы, ·до 
окончания постройки по:м:ещепил для заседаний в но
вых зданиях, Совет Безопасности мог собираться во 
Флошинrе. • 
За ueu.-ite1tue.1t возражепий ра.зде.1 2 утверждаете.я. 

Утверждение докладов докладчика 
(А/1446, А/1447, А/1448, А/1449) (продолжение) 

43. ПРF~ДСЕДАТЕ.JIЬ предлагает Комитету в порядке 
очередности обсудить свои четыре доклада по пунюам 
37а, Ь и с и 44 повестки дпя. 

44. Лорд КРУЕ (Соединенное Королевство), предла
гая утвердить доклад по пункту 37а повестки дня (А/-
1446), отдает должное докладчику за его прекрасную 
11аботу. 

45. ПРЕДСЕДАТЕЛЬ полностью поддерживает заме
чания лорда Крука. 

За иеи,1инием возраже1tuй, доu.ид Плто~о иомите.:.. 
та по пуихту 37 а повест1еи д1е.я утверждается. 

4.6. Г-п ФУРИ (Южно-Африканский Союз), доклад
~ик, предлагает в докладе по пункту 37Ь повестки днл 
(А/1447) первую фразу пункта 2 изменить так, чтобы 
она гласила: «В ходе прений по докдадv Ревизионной 
комиссии ряд членов Комитета поддержал рекоиен
дацию ... » 

ДоuJад Пл.то~о 1сомитета по nyuumy 37Ь повест1еи 
днл утверждаете.я, в исправJе11/ном виде. 
За 1tezu,teuueм возраже11ий доu.шдъ~ Пюпо~о 1ео1,1ите

та по пут,тал 37с (А/1448) и 44 (А/1449) noвecm
'JCU дtt.я, утверждаются. 

Заседание закрывается в 12 ч. 30 м. дня 

ДВЕСТИ ПЯТЬДЕСЯТ ТРЕТЬЕ ЗАСЕДАНИЕ 
Совместное заседание Пятого комитета и Соединенного второго и третьего комитета 

· ПоиедеJъuи1е 23 сттября 1950 ~ода, 10 ч. 45 .:it. утра Jleii:к С01ссес, Нъю-йор1е 

ПредседатеАъ: l\!аrараджа Джа:м, сагиб НАВАНАГАРСIШй (Индия) 

Избрание докладчика 

1. ПРЕДСЕДАТЕJIЬ предлагает приступить к выдви
жению , кандидатов на должность докладчика. Он на
поъшнает, что до сих пор существовал обычай избирать 
одного представителя от Соединенного второго и тре
тьего комитета и одного представителя от Пятого коми
тета па должности председателя и Аокладчи:ка Соеди
ненного второго и третьего 1юмитета . и Пятого КQ
мптета. 

2. Г-н ГАНЕМ (Франция) выставляет кандидатуру 
r-жп Синклер, представителя Канады, на должность 
доБладчика. 

З . Г-н РОБЕРТС (Южно-Африканский Союз) и · r-н 
ВАННИЕР (Нидерланды) поддерживают эту кандида
туру. 

Г-жа Сииuлер (Капада) eдu1t0i.iac1ю избирается· 
доuладчu1(ОJ.t 

Ноординация деятельности Организации Объединенных:. 
Наций и специализированных · учреждений (A/-
1267 / Add.1, А/1.345, А/1352, А/1441, А/С.2 &~ 
3/L.19- A/C.5/L.52, А/С.2 & 3/L.20- А/С.5/-. 
L.53, А/С.2 & 3/L.21- A/C.5/L.54, А/С.2 & 3/
L.22 - A/C.5/L.55) 

[Пункты 29 и 12]* 
ОБЩИЕ . ПРЕНИЯ 

4. ПРЕДСЕДАТЕЛЬ обращает вни11Iание Комитета на:. 
касающийся процедуры докумепт (А/С.2 и 3/L.19-
A/C.5/L.52) и открывает общие прения по главе IX 
доклада Экономического и Социального Совета ( А;:... 

• Повестки i'\IIЛ Генеральной: АссамбJ1е11. 




